



BENDÍCENOS



Santa Rosa de Lima

Contenido:

Bendícenos Santa Rosa y Padre Eustaquio 3

Nivel Inicial y Primer Grado de Primaria 5

Nivel Primaria 6

Nivel Secundaria 7

Puntos de interés especial:

- Actividades (pág. 8)



Valor del bimestre



REPARAR





EDITORIAL: CELEBRAMOS A SANTA ROSA DE LIMA Y AL BEATO PADRE EUSTAQUIO SS.CC.

Ambos coinciden en ser servidores de los pobres y enfermos, pues en ellos veían a Jesús. No debemos dejar de ayudar a los que nos rodean decía Santa Rosa de Lima y el Padre Eustaquio atendía y cuidaba con prontitud y generosidad a quien lo necesitara especialmente a los que menos posibilidades tenían.

Nos mostraron con sus vidas entregadas los valores del amor y servicio, lo llevaron hasta el extremo siendo capaces de salir de sí mismos, de “trascender” en servicio de los demás, es ahí en que reside su santidad, en no pensar solo en sí mismos.

Su ejemplo y entrega es un gran contraste para este tiempo que vivimos, donde los valores o mejor dicho los antivalores que imperan son aquellos que favorecen los intereses personales de unos, volviéndonos superficiales, ligeros y frívolos, olvidándonos así de la búsqueda del bien común, donde todos tengan posibilidades y vivan de manera digna.

Atrévete a pedir:

“Señor, que salga de mí mismo, de mi querer e interés, que piense en los demás”

Susana Villarreal
Asesora espiritual SS. CC.



La alumna Natalia Deutz de cuarto año “B” del nivel Secundaria realizó un dibujo en homenaje a nuestra santa peruana.



HOMENAJE A SANTA ROSA

El lunes 14 de agosto nuestro colegio participó en el recibimiento de las reliquias de Santa Rosa de Lima, actividad organizada por las hermanas dominicanas de la Inmaculada Concepción y la municipalidad de San Isidro.

Una delegación integrada por alumnos de primero de secundaria representaron con orgullo y entusiasmo a nuestro colegio.





NIVEL INICIAL Y PRIMER GRADO DE PRIMARIA

Nuestros niños de Inicial y 1er grado vivieron con entusiasmo y alegría nuestros “**Juegos de la Amistad Belenista**”, en esta oportunidad los alumnos desde Inicial a sexto grado de Primaria conforman cuatro “**casas**” distinguidas por un color y valores que promueve el Colegio.

Casa Azul: Valor del Cuidado

Casa Amarilla: Valor Servir

Casa Roja: Valor Reparar

Casa Verde: Valor de Transformar

Milagritos Romero Saldarriaga
Coordinadora del nivel Inicial y 1.º de Primaria



Con esta nueva propuesta, nuestros alumnos podrán seguir fortaleciendo el espíritu de familia Sagrados Corazones, asimismo la obtención de los valores morales y espirituales como parte de la formación para su propio proyecto de vida.

Recordemos que cada fiesta deportiva en el mundo, combina el deporte, la cultura y la educación con el objeto de crear un equilibrio armónico entre el cuerpo, la mente y el espíritu.

Durante estos días hemos sido testigos que cada uno de nuestros deportistas ha dado lo mejor de sí mismo en el terreno juego, no solo se trata de ganar, sino de participar, esforzarse por dar lo mejor de uno mismo. El deporte es una herramienta para lograr un entendimiento mutuo entre las personas, inspira para superar las diferencias y entablar amistades que pueden durar a través de los años. Nuestros niños, a pesar de los resultados, mostraron respeto a los demás, a las normas y al ambiente.

Ha sido una oportunidad para visionar futuros grandes deportistas como es el caso de nuestros siguientes alumnos: Hailey Ke Yu, del aula de 4 años integrante de Casa Verde, Valentino Ávila Torres del aula 5 años y Stefano Zorrilla del 1er grado de Primaria, integrantes de la casa amarilla, quienes obtuvieron el 1er puesto de la mini maratón en sus respectivas categorías.

Nuestro reconocimiento a los profesores que integran el Departamento de Educación Física por su esfuerzo en llevar a cabo esta fiesta deportiva e incentivar a nuestros alumnos a la sana práctica del deporte, asimismo un agradecimiento a los delegados de aula del Nivel Inicial y 1er grado que organizaron la entrega de cotillón y lonchera nutritiva a cada uno de los niños.





NIVEL PRIMARIA: 2.ª A 6.ª GRADO

Queridos alumnos y maestros un agradecimiento profundo a todos ustedes por la excelente participación en todas las actividades programadas en los Juegos de la Amistad 2017.

Claudia Tamariz Buendía
Coordinadora del 2.ª a 6.ª grado de Primaria

SECCIÓN FORMATIVA

“Quien no vive para servir no sirve para vivir” (Santa Madre Teresa de Calcuta)

Nuestros alumnos del 5to grado “A” llenaron de alegría el asilo de ancianas “Santa Luisa de Marillac” compartiendo con ellas gratos momentos que quedaron grabados en cada uno de sus corazones. Es gratificante ver a nuestros niños comunicarse con tanto cariño con ellas y dedicarles parte de su tiempo.



ACTIVIDADES

El día jueves 17 nuestros alumnos de 5to grado de Primaria participaron de la Celebración de la Palabra y Reconciliación como parte del proceso de la Catequesis que han llevado durante el presente año.

El momento más emotivo de esta ceremonia fue cuando nuestros niños escribieron en un papel las acciones negativas que han realizado, las que luego fueron quemadas representando el perdón de nuestro señor.



SECCIÓN DE ALUMNOS

Los Juegos de la Amistad es una gran oportunidad que ofrece nuestra Comunidad educativa para poder fomentar en nuestros alumnos el trabajo en equipo, el espíritu de lucha, el sacrificio y el esfuerzo; así como valores de tolerancia, respeto y empatía. Profesores y alumnos compartieron momentos en sus respectivas familias, las cuales lucharon toda la semana por ser las mejores. Felicidades a la familia Verde que se llevó la copa este año.





NIVEL SECUNDARIA

“Nuestra educación secundaria tiene la misión, de formar a nuestros estudiantes en diversas cuestiones, temas, enseñarle valores, y asimismo habilidades para que pueda desenvolverse de manera conforme en la sociedad bajo el estilo de los Sagrados Corazones”.

Miguel Ñopo Santoyo
Coordinador del nivel Secundaria

ACTIVIDADES

La Reincorporación de Tacna al Perú es un acto realizado desde el 28 de agosto de 1929 donde, de acuerdo al Tratado de Lima, parte de la provincia de Tacna es devuelta por Chile al Perú.

En nuestro colegio, el día lunes 28 de agosto rendimos homenaje a la reincorporación de Tacna. Nuestros alumnos del Consejo Estudiantil participaron llevando nuestra bandera bicolor en homenaje a nuestra patria..

SECCIÓN DE ALUMNOS

Nuestros alumnos participaron en la Olimpiada Nacional Escolar de Matemática (ONEM) que tiene por objetivo contribuir al mejoramiento de los logros de aprendizaje de matemática en los estudiantes de educación secundaria.

Este evento promueve nuevos espacios para el desarrollo del pensamiento lógico, creativo y la toma de decisiones, así como el surgimiento de jóvenes talentos. Además, brinda la posibilidad de que nuestros estudiantes participen en olimpiadas internacionales.

¡FELICITACIONES!





RECUERDA QUE...

⇒ **VISITA DE ESTUDIOS AL MUSEO LARCO**

PRIMERO “A” SECUNDARIA

Viernes 8 de setiembre

Hora: 8:30 a. m. - 12:00 m

PRIMERO “B” SECUNDARIA

Martes 5 de setiembre

Hora: 8:30 a. m. - 12:00 m

PRIMERO “C” SECUNDARIA

Miércoles 6 de setiembre

Hora: 8:30 a. m. - 12:00 m

